

**PERUBAHAN INTERAKSI SOSIAL DI DESA PALAS JAYA
KECAMATAN PALAS KABUPATEN LAMPUNG
SELATAN TAHUN 1997-2018**

ABSTRAK

**Oleh
ITSNA FA'IZATUN**

Indonesia sebagai negara kepulauan memiliki jumlah penduduk yang cukup besar yang merupakan negara terbesar keempat di dunia, Namun demikian persebaran dan kepadatan penduduknya tidak merata. Diantara pulau-pula di Indonesia maka Pulau Jawa memiliki jumlah penduduk yang terbesar di dunia jika dibandingkan dengan pulau-pulau lainnya di Indonesia. Untuk dapat mengatasi masalah tersebut maka pemerintah mengadakan program transmigrasi. Transmigrasi secara etimologis berasal dari bahasa Latien *transmigrates* dari asal kata *migrate* yang berari berpindah tempat, kemudian trasmigrasi berkembang secara generic yang berratri perpindahan atau pemindahan penduduk dari satu daerah ke daerah lain, atau dari satu pulau ke pulau lainnya. Tahun 1972 propinsi Lampung sebagai pintu gerbang dari Pulau Sumatera merupakan salah satu dari tujuan trasnmigrasi, tepatnya di daerah kabupaten Lampung Selatan yaitu di daerah Palas, yaitu di daerah Palas jaya, Pulau Tengah, Mekar Jaya, Bandan Hidup dan Palas Pasmah serta Siring Aji. Salah satu unit desa yang ada di dalam wilayah Kabupaten Lampung Selatan yaitu Desa palas Jaya yang sekarang tepatnya di Kecamatan Palas.

Masalah dalam penelitian ini yaitu Bagaimanakah perubahan Interaksi Sosial pada masyarakat Desa Palas Jaya Kecamatan Palas Kabupaten Lampung Selatan dari Tahun 1972 – 2018. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode Deskriptif Kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi ,awawancara, dokumentasi dan kepustakaan. Sedangkan manfaat yang diharapkan dalam penelitian ini adalah untuk menambah penegtahuan dalam bidang Ilmu Sosial terutama mengenai perubahan interaksi sosial masyarakat di desa Palas Jaya Kecamatan Palas Kabupaten Lampung Selatan Tahun 1972 – 2018. Kesimpulan yang di dapat dari penelitian, dari ketiga interaksi ini yaitu

interaksi individu dengan individu, interaksi individu dengan kelompok serta interaksi kelompok dengan kelompok memang sudah mengalami perubahan baik itu dari kontak sosialnya maupun komunikasinya. Kontak atau hubungannya yang berubah jika pada tahun 1972 hingga tahun 2000-an masih secara langsung, namun pada tahun 2000-an hingga pada masa kini bisa melalui alat komunikasi seperti telepon seluler, atau handphone. Untuk komunikasinya lebih banyak menimbulkan kerjasama seperti munculnya kelompok-kelompok sosial lainnya, yang sebelumnya belum ada.

Kata kunci: interaksi sosial, masyarakat, perubahan.